

Nicht alleine, dass die Großglockner nicht die Vielfalt der Überlebens-formen längst übergangen haben, nein mehr noch, es gibt derer auch noch eine große Zahl. Nun gut, belassen wir es dabei. Die Effizienz der Methode ist so oder so alles andere als erwiesen. Widmen wir uns also wieder dem Wesentlichen, Eigentlichen der Sache, die meiner bescheidenen Meinung nach seit Jahren eine viel zu sehr in alle Himmel gelobte ist. Vierhundert Kakerlakenkäfer könnten nicht die Unwürde besitzen mehr Unsinn dieser Wenigkeit zu zerstreuen, es liegt doch auf der Hand: Würden nicht jährlich sieben oder acht dieser gar abscheulichen Kreaturen unsere Erdböden zersiedeln, was wären denn die Brutto-inlandsprodukte nun weiter als eben all dies, wovon ich die ganze Zeit rede.

Selbstverständlich, es ist einzuräumen, dass ich nicht gerade über die wissenschaftliche Qualifikation verfüge mit solchen Argumenten den Menschen allerorts zu überrennen, nichtsdestoweniger: Ich verfüge doch über die methodisch genau verkehrte Innerhalbseigung, die, gesetzt man ist willens zu einem Verständnis, dasselbe doch auch, aber bitte liebe Leute, sagen wir, mindestens nicht unmöglich macht. Lassen Sie mich ein Beispiel verwenden, liebe Tante, nun tritt zurück, meine Damen und Herren: Applaus, das Beispiel! Ah, hier kommt es: Die Synapsen, sie sind verschmort gleich den Telefonkabeln, nicht mehr, nicht weniger, aber doch verschmort, verschimmelt, auch grün geblüht, wenn man so will.